

1.30



Heidelberg, 14.9.15.

Lieber Freund,



Herglücklichsten Dank für die grüttige Übersendung Deines Signatums aus dem jüngsten "Islam"! Es erreichte uns in den Ferien, die wir teils im Herrenhof (bei dem ungewöhnlich zärtigen Meister mit ~~Reinhard~~ Littmann gemeinsam), teils in Mittenwald, teils in Oberstdorf (mit Kindern gemeinsam), teils in München fröhlich gespielt und verbracht und wo wir uns die wundervollen Siege unserer Verbündeten erfreut.

Hinter Romm ist - in der Beilage - noch mit einem Anhänger mit uns mich bei der eindrücklichen, das ich - in den Reihen der Freiheit - versammelte habe, die das Zeichen schon sehr zu schätzen und zu hoffen wissen, Romm Frl. bitte zu tun: Nöther mit Littmann haben

mir im Herrenat mündlich gesagt, Berlin vor Königem Schermau.
Die Erwähnung stellt sich wieder noch günstiger als wir jetzt an-
nehmen müssen.

Wenn du so List seines willst, mitzumachen, darf ich dich vielleicht
bitten, Deine Fassage gleich an Schermau zu schicken, der die
ganze Sache unter sich hat. (Da bin mir ganz Eindringen bei
der Russen der semitischen Artikel dr; vgl. Grund - aus-
bildung - Typen möglichst vermieden werden möchten.) —

Nun gedenk endlich wieder an ZA und hofft dir auch Deinen
"Festschrift" in meine offizielle Zeit reichen zu können.

Für heute nur noch Dir herzlichsten Grüße und Wünsche
von Haus zu Haus!

In Trünen Dein

C. Bezzold